

Düsseldorf, den 1. December 1899.

P. P.

Bei der Versendung der Nummer 23 des Jahrganges 1899 von

„Stahl und Eisen“

halte ich den Zeitpunkt für gekommen, Ihnen meine



Original-

Einbanddecken

in empfehlende Erinnerung zu bringen.

Dieselben sind in Halbfranzband mit geschmackvoller, reicher Gold-Rückenpressung angefertigt.

Ich offerire demnach den verehrlichen Mitgliedern des Vereins deutscher Eisenhüttenleute, sowie den Abonnenten der Zeitschrift:

Einbanddecken zu Stahl und Eisen 1899

für Heft 1 bis 12 (I. Sem.)

„ „ 13 „ 24 (II. Sem.)

zum Preise von 1,50 Mark pro Einbanddecke franco für Deutschland und Oesterreich-Ungarn.

Einbanddecken zu den früheren Jahrgängen 1881 bis 1898 sind ebenfalls vorräthig und zu gleichem Preise zu beziehen.

Ihre gefl. Bestellung wollen Sie mir auf anliegender Karte möglichst umgehend zugehen lassen. Inzwischen empfehle ich mich Ihnen

Hochachtungsvoll!

August Bagel,

Expedition und Commissions-Verlag von „Stahl und Eisen“.